

Ressort: Lokales

De Maizière hofft auf Ende von Pegida

Berlin, 16.10.2016, 00:00 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Thomas de Maizière (CDU) hofft, "dass der zweite zugleich der letzte Jahrestag von Pegida sein wird". "Dresden ist eine weltoffene, tolerante und bunte Stadt", sagte der Innenminister, der in Dresden wohnt, der "Bild am Sonntag".

"Daran konnten auch zwei Jahre Pegida nichts ändern." Die Pegida-Bewegung hat zu ihrem zweijährigen Bestehen für Sonntag zu einer Kundgebung in Dresden aufgerufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79466/de-maizire-hofft-auf-ende-von-pegida.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com